

DAS WAR 2021



Von BZ-Redaktion
Di, 04. Januar 2022
Waldkirch

ELZACH

KI-Innovationsprojekt

Die Werner Gießler GmbH in Elzach nahm am Innovationswettbewerb für künstliche Intelligenz teil. Die KI wird in der Qualitätskontrolle eingesetzt.

Malerbedarf

Dass man in manchen Orten Fleisch und Wurst am Automaten kaufen kann, ist nicht mehr so selten. In Elzach gibt's seit 2021 aber auch einen Automaten für spontane Maleraktionen.

Osterdorf

Ohne Veranstaltungen, nur mit ein bisschen Deko im Kurpark, wurde Oberprechtal auch 2021 zum Osterdorf.

WALDKIRCH

Neues Rettungsfahrzeug

Die Bergwacht Waldkirch erhielt im März ein neues Rettungsfahrzeug, zu 90 Prozent finanziert aus Landesmitteln, zu zehn Prozent aus Eigenmitteln, Spenden und mit Sponsorenhilfe.

Erbschaft

Das Mehrgenerationenhaus Rotes Haus in Waldkirch freute sich über eine Erbschaft von mehr als 30 000 Euro. Ein Teil fließt in die Gestaltung der Außenanlage, 20 000 Euro in einen Quartiersfonds für künftige Projekte.

Talentstützpunkt

Der Kanuclub Elzwele wurde Talentstützpunkt des Deutschen Kanu-Verbandes. Das Siegel soll Leistungssport betreibende Vereine motivieren, Nachwuchsarbeit auf hohem Niveau zu ermöglichen.

Mountainbiketrail

Eine Gruppe Freiwilliger baut nahe des Waldkircher Baumkronenwegs einen rund 900 Meter langen Mountainbike-Trail durch den Wald. Das Budget ist klein, Vieles erfolgt in Handarbeit. Der Trail soll im Sommer 2022 fertig sein.

Behindertenbeirat

Im Oktober wurde der Beirat der Stadt Waldkirch für Menschen mit Behinderung neu gewählt.

Sick-Akademie

In einem Festakt im Dezember wurde von der Sick Glaser GmbH der Schlüssel für das neue Gebäude der Sick-Akademie an die Sick AG übergeben. Investiert wurden 19 Millionen Euro. Außerdem beging die Sick AG 2021 ihr 75-jähriges Bestehen mit einem Festakt und einem Mitarbeiterfest.

GUTACH

Zelter-Plakette

Ein Jahr nach dem offiziellen Jubiläum erhielt die Chorgemeinschaft Bleibach aus Anlass ihres 100-jährigen Bestehens die Zelter-Plakette wegen ihrer Verdienste um Chormusik, Volkslied und Gemeinschaft. Nachgeholt wird auch die verschobene Einweihung des Glockenturms von St. Georg Bleibach.

GUTACH/SIMONSWALD

Erfolgreiche Tauzieher

Vom Dream Team Siegelau und vom Tauziehclub Simonswald nahmen mehrere Sportler erfolgreich an den Weltmeisterschaften im Tauziehen in Bilbao, Spanien, teil.

Ressort: [Waldkirch](#)

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Di, 04. Januar 2022:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)
